

Grande enquête de L'Automobile Club : comment «écoconduisez»-vous ?

L'éco-conduite est un formidable enjeu, à la fois en termes d'économie, de développement durable et de sécurité routière.

Des outils sont progressivement mis au point pour favoriser une conduite économique et écologique, une « éco-mobilité ».

Les Automobile et Touring Clubs européens ont lancé une enquête dans le cadre du projet ECOMOVE, destiné à tester et à valider des technologies vertes « embarquées ».

L'Automobile Club, Association Française des Automobilistes, a mis en place sur son site www.automobile-club.org un questionnaire destiné à connaître les attentes des automobilistes sur ces nouveaux systèmes.

Les questions portent sur différents scénarios de conduite, utilisant des aides électroniques pour recevoir en temps réel des informations sur les routes encombrées, ou la gestion de la vitesse en fonction des feux de circulation, pour éviter tout arrêt.

L'Automobile Club invite tous les automobilistes à donner leur avis en répondant au sondage sur www.automobile-club.org.

L'éco-conduite occupera également une place majeure au sein des « Villages de la Mobilité Responsable » qui ont pour objectif de sensibiliser le public à la sécurité routière, aux nouveaux comportements de mobilité et aux énergies nouvelles.

Ces « Villages de la Mobilité Responsable » sont mis en place par L'Automobile Club, Association Française des Automobilistes (ACAFA), à l'occasion de l'épreuve française du Championnat du Monde des Rallyes WRC qui se déroulera en Alsace du 30 septembre au 3 octobre 2010.

